



Sólo 28% de niños de 5 a 11 años está inoculado

Va EU por 3ª dosis infantil ante caída de inmunidad

RESPALDA el regulador médico una inyección de refuerzo cinco meses después de completar el esquema previo; advierten de alza de casos por linaje de Ómicron; NY eleva nivel de alerta



COVID-19
LA NUEVA AMENAZA

Redacción • La Razón

Con apenas una tercera parte de los niños inmunizados en Estados Unidos (28 por ciento), la Administración de Alimentos y Medicamentos (FDA, por sus siglas en inglés) dio el visto bueno a un refuerzo anti-Covid para los menores de entre cinco y 11 años de edad.

Según la recomendación de los expertos del regulador médico, la tercera inyección debe aplicarse a los menores en edad escolar, cinco meses después de su última dosis para ampliar la protección.

El cambio, que se da a un mes de que Pfizer empujara su uso, busca elevar la inmunidad entre el último grupo en ser incluido en la estrategia de inoculación ante el temor de que nuevos brotes afec-

ten al país, pues según datos sanitarios de Nueva York, la generación de anticuerpos cayó sustancialmente debido a la variante Ómicron.

Y es que, aunque reconocen que los menores tienen menos posibilidades de enfermar gravemente, reconocen que en las últimas semanas hubo una mayor propagación de la subvariante BA.2 que aumenta el riesgo de hospitalización, con lo que alientan a los padres, que presionaron para dirigir los biológicos a este sector, a confiar en las vacunas y proteger a los más pequeños que desde hace meses son elegibles para la inoculación.

Sin embargo, para este paso falta el respaldo de los Centros para el Control y Prevención de Enfermedades (CDC), mismo que consideran es cuestión de trámite nada más, pues mañana mismo se reunirá el Comité Asesor para revisar las consideraciones del regular y tomar una decisión.



UN MENOR recibe una inyección de Pfizer, ayer.

EL DATO

LA DOSIS que se aplica actualmente a los más pequeños en Estados Unidos es apenas la tercera parte de la que se aplica a los adultos.

Incluso, funcionarios adelantaron que el sí es un hecho, por lo que sólo faltaría definir a partir de cuándo se ofrecerá la tercera dosis de Pfizer a los más pequeños, hecho que podría ser desde esta misma semana.

La aprobación parcial se da ante el rebase del millón de defunciones a causa de este virus en la nación y a unas semanas de que el gobierno anunciara el doble refuerzo para mayores de 50 años y pacientes inmunocomprometidos. También precede a una nueva revisión para ampliar la estrategia anti-Covid, pues los expertos del regulador estadounidense

se reunirán el próximo mes con los equipos de Moderna y Pfizer, para evaluar su dosis para los más pequeños.

En tanto, el gobierno de Nueva York elevó a "alto" la alerta por la pandemia, a casi dos semanas de superar el nivel "medio", debido a que han alcanzado una tasa de hospitalizaciones preocupantes, incluso entre personas que no contaban con diagnóstico Covid, pero que se relacionaría con el linaje de Ómicron, que es virus dominante en el país. Al respecto, la autoridad sanitaria indicó que los condados más afectados son Staten Island y Manhattan.

8

Por ciento aumentó a nivel nacional el ingreso hospitalario por el virus

36

Veces estiman que se aumentan los anticuerpos con esta tercera dosis